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令和３年度 第１回委員会 学校関係者評価委員会議事録 

 

※新型コロナウィルス感染の状況を鑑み、多数の方が、校舎内において長時間に渡り同じ場所

に集まる状況は、現況では避けなくてはならないことから、「学校関係者評価委員会」を中止とし

た。なお、当日、使用する資料を全出席予定者に送付し、その資料に対する意見等を回答いただ

く方法とした。 

 

【開催予定日時】  令和 3年５月 31日（月）  １3：3０～15：00 

【予 定 場 所】  長崎県美容専門学校 ２階 

【出席予定者】  森田 清美・岩瀬 健一・古川 義博 

【欠 席 者】  岩﨑 博圓・古川 秋利 

（敬称略） 

 

１．予定議題 

１ 令和２年度 報告 

２ 令和２年度 後期学校自己点検・評価報告 

３ 次回日程の確認、その他 

 

２．意見等 

  議題（1）令和２年度  報告について 

【森田委員】 

コロナ禍の中で、学校運営が延期、中止等になり大変ご苦労されたことと思います。地域の行

事も中止になり、県美様と触れ合いができませんでした。が地域美化活動や、明るく挨拶され

る生徒たちの姿は嬉しいものです。 

 

【岩瀬委員】 

資料１～６、確認しました特に。ありません。現１年生が増員できたことを喜ばしいことです。 

 

【古川委員】 

生徒さんも増え、様々な環境、性格がある中で行き届く指導も大変だと思いますが、総じてアン

ケートから見る先生方の熱心さが伝わり生の声として良いと思います。これからも学校の勉強

以外にもコミニケーションに悩む生徒さんにもお気遣いをお願いします。アンケート回答は今後

そろそろ電子書類のやりとりをお願いしたいです。とは言え毎回膨大な資料作成ご苦労様です。 

 

議題（2）令和２年度  後期学校自己点検・評価報告 

（1）教育理念・目標・人材育成像 

【岩瀬委員】 
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厳しく優しく指導されているように思います。 

 

【古川委員】 

アンケートも 1年生、2年生あまり変わらず特にありません。 

 

（2）学校運営 

【岩瀬委員】 

評価のバラつきがありますが、日頃の現場が大事だと思います。 

 

【古川委員】 

アンケートにおいて人事、給料、財務状況等の透明性がなされていないのではないでしょうか。 

 

（3）教育活動 

【森田委員】 

一部に課題が見られますが、学校の力を込めた運営がよくわかります。 

 

【岩瀬委員】 

基礎を大事にしてほしい。 

 

【古川委員】 

アンケートにおいて１年生時に学校生活が不安な生徒さんに先生方もお忙しいと思いますが、

計画と将来に対しての個別時間を少し増やしてはどうでしょうか。 

 

（4）学生指導等 

【岩瀬委員】 

ほぼ高評価。 

 

【古川委員】 

設問(2)にあるように支援が行われているということで特にありません。 

 

（5）特別活動等 

【岩瀬委員】 

コロナ状況下のため難しいでしょう。 

 

【古川委員】 

コロナ禍の中、特にありません。 

 

（6）学修成果 
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【岩瀬委員】 

先生たちの細かい指導が伝わっているように思います。 

 

【森田委員】 

ほぼ取り組みの成果ができていると思います。 

 

【古川委員】 

教育活動と違って、２年生時の個別時間を作ってあげることで、将来卒業後の時間が迫りくる

不安からの解消になるのではないでしょうか。 

 

（7）学生支援 

【森田委員】 

特に健康面での支援はすばらしいと思います。 

 

【岩瀬委員】 

ほぼ伝わっているよう。 

 

【古川委員】 

特に(6)の支援体制が２年生時には生徒さんに伝わっていて、このコロナ禍良いことではない

でしょうか。 

 

（8）教育環境 

【森田委員】 

コロナ禍の中で大変ご苦労なさったと思います。防災は幅広いですので県美にとって何か項

目を絞って講義など実施されたらどうでしょうか。 

 

【岩瀬委員】 

コロナの状況の中「密」避けれないので大変そう。 

 

【古川委員】 

１年生の先生方の教育指導のばらつきはある程度しょうがないと思いますが、設備の老朽化

等は生徒さんが増えている現状、できる事は、透明性を持って生徒さんの意に添うことができ

ればと思います。 

 

（9）学生の受け入れ募集 

【岩瀬委員】 

確認しました。評価高め。 
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【古川委員】 

先生方の学納金の妥当性があると見えるので、このコロナ禍で地元意識が高まり良いと思い

ます。 

 

（10）財務 

【岩瀬委員】 

評価「１」も多く、感じ方が異なるのでしょうか。 

 

【古川委員】 

財務に関しては今後様々な箇所で起きる老朽化、設備投資等、計画と透明性を持って備えて

ほしいです。 

 

（11）法令などの遵守 

【岩瀬委員】 

評価「１」「２」があり、気になります。 

 

【古川委員】 

専修学校としてアンケートに伴う内外からの声に改善すべきところがあれば透明性とともに実

行してほしいです。 

 

（12）社会貢献・地域貢献 

【森田委員】 

防災訓練、地域の美化活動によく貢献されています。校区まつりが復活の際はよろしくご検討

お願いします 

 

【岩瀬委員】 

ほぼ、評価ようです。 

 

【古川委員】 

コロナ禍において特にありません。 

 

議題（3）次回日程の確認、その他 

   令和３年１１月２９日（月）  13：30～15：00  開催予定 


